

**NEWS RELEASE**日本板硝子株式会社  
2019年6月14日**国内初ハイブリッド連節バス「いすゞ エルガデュオ」に  
当社ガラスが採用**

いすゞ自動車が、本年発表した国内初のハイブリッド連節バス「エルガデュオ」に、日本板硝子株式会社（東京都港区、代表執行役社長兼 CEO 森 重樹、以下 NSG）のガラスが採用されました。

ハイブリッド連節バスは、イベントや観光地など、これからニーズが高まる大量輸送に対応する、車体をジャバラ状の連節部分で2台つなげた最大120人乗りの大型のバスです。フロントガラスには、NSGの3次元曲げ合わせガラスが採用され、快適な室内空間へ貢献すると共に、広くクリアな視界を保ち、取り回しの難しい全長約18メートルの長い車体での快適・安全な運転を支えます。また、車両側面の窓に採用されたフラット強化ガラスにより、明るく開放的な車内で、移動中の景色を乗客の皆様楽しんでいただける環境づくりをサポートしています。



写真提供：いすゞ自動車

日本板硝子株式会社（NSGグループ）は、建築用・自動車用ガラスおよび高機能ガラス製品の分野における主要メーカーです。1918年に創業し、グループ従業員数は約27,000人。世界各地に主要な製造拠点をもち、100カ国以上で製品の販売を行っています。<http://www.nsg.co.jp>

日本板硝子株式会社 広報部

〒108-6321 東京都港区三田 3-5-27

電話：03-5443-9477 F A X：03-5443-9543